

Réchauffement climatique que disent les modèles français?

Le Groupe d'experts intergouvernementaux sur l'évolution du climat (GIEC) s'est réuni, à Paris, à l'UNESCO au début de cette année, et a assisté à la présentation du rapport du groupe I.*

Il y a eu de nombreux échos dans les différents médias.

La présente conférence insistera plus particulièrement sur la contribution des équipes de chercheurs français, et présentera les résultats des modèles français avec un éclairage sur le projet d'étude des scénarios climatiques réalisés par l'Institut Pierre-Simon Laplace (IPSL) et le Centre National de Recherche Météorologique (CNRM – Météo-France).

Les problèmes "régionaux" seront largement abordés.

Cette conférence sera prononcée par **Pascale Braconnot** responsable du pôle de modifications du climat de l'Institut Pierre-Simon Laplace (IPSL)

Le 6 novembre 2007 à 16 heures au FIAP, espace Jean Monnet - 30 rue Cabanis 75014 Paris

La rédaction